
令和４年度第１回江別市消防委員会会議録
１　開催日時及び会場
　　書面開催により、９月５日を期限として各委員から意見を求め、回答取りまとめ後、９月３０日
　を期限として各委員に議事内容の確認を行った。

・ご自身の経験から救急自動車を寄付してくださり、心より感謝申し上げます。（小原委員長）

３　議題及び議事の大要

（意見等なし）

意見等

(1) 江別市議会令和４年第２回定例会案件（消防関連）について
　ア　財産の取得について

(2) 救急自動車の寄付について

２　回答のあった委員（委員７人中７人）
　　小原愛香委員長、工藤多希子副委員長、加藤理恵委員、春日学委員、丸山博幸委員、及川哲也委
　員、土屋健委員

・札幌在住の方から江別市への寄付はありがたいことと感謝いたします。そのようなことがありました
ことを伝えてまいります。（工藤副委員長）
・大変ありがたいことですね。（加藤委員）

(3) 新型コロナウイルス感染症に係る対応について（令和４年度）

・新型コロナウイルス感染症の流行も３年続き、その対策も多くあります。日常を取り戻す意味でも積
極的に事業を実施すべきかと思います。（春日委員）

意見等

・新型コロナウイルス感染症の流行の中、搬送にはご苦労が多岐にわたりあったことと思います。この
数年、ホッとすることなく市民のために活動していただいていますことにお礼申し上げます。（工藤副
委員長）

(4) 今後の消防本部（署）・消防団の主な行事予定について

・いつもありがとうございます。（工藤副委員長）

・感謝いたします。（丸山委員）

意見等
・いつも市民の安全のために大変な任務を負ってくださり、ありがとうございます。（小原委員長）

・救急搬送が多い中、隊員の皆様本当にご苦労様です。（加藤委員）
・新型コロナウイルスの感染者数が高止まりする中、２４時間任務を遂行し、現場を支えている隊員諸
氏に謝意を表します。（土屋委員）

・開催方法の変更やオンライン開催等、お疲れさまです。（小原委員長）

・日頃より消防事業への協力を感謝します。新型コロナウイルス感染症の収束を願うとともに、各事業
が通常に行えることを願っています。（丸山委員）


